
 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes C.MARIETTE – S.LEJEUNE – S.HAMON – K.SAUVEY – 

G.DUCHEMIN 

Membres excusés :  

JC NEEL – N.LEPESANT 

Invités :  

V.DUBOURG – N.LECARPENTIER 

 

 

Ordre du jour 
1. Points sur les actions de la saison passée 

2. Mise en place d’un plan de communication 
3. Création du « Club des Partenaires » 

4. Projets saison 2023/2024 

5. Point Partenariat 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Commission Communication 

Du Mercredi 04 Octobre 2023 

A 18h30 à LA GLACERIE 



 

        Ouverture de la réunion : 

Le président du club de la Glacerie et membre de la commission S.HAMON accueille 

les membres présents. Présentation de Nathan Lecarpentier, nouvel apprenti au 

District pour la saison à venir dans le domaine du partenariat. 

 

 

Points sur les actions de la saison passée 

 

Au niveau partenariat, une augmentation significative des recettes est présentée, les 

membres présents s’en réjouissent tout en continuant de travailler à la recherche de 

nouveaux contrats. Il est souhaité d’apporter du Naming sur l’ensemble des championnats 

masculins, féminins et coupe jeunes / séniors. 

 

Avec les partenaires existants, une sortie à Clairefontaine a eu lieu en janvier 2023, ainsi 

qu’une sortie au stade d’Ornano pour le match SM CAEN – DIJON en avril 2023.  

 

Au niveau de la communication, le travail de Maxandre a apporté un vent nouveau sur les 

réseaux sociaux et le site, la création de nombreux supports visuels permet plus de lisibilité 

et de clarté dans la hiérarchisation des informations. 

 

Il est noté également une hausse notable des abonnés sur les réseaux sociaux avec près de 

6500 abonnés sur FB. 

 

 

Mise en place d’actions de communication 

 

Le souhait est de continuer sur nos actions actuelles, avec la nouvelle rubrique passion 

ballon rond et la présentation des matchs du week-end incluant le naming. Tout comme la 

mise en avant des actions du District et le retour en image sur les plateaux du football 

animation.  

 

Il est évoqué et acté le fait d’utiliser le site officiel du District pour les informations 

« officielles » à destination des clubs. La première page pouvant être saturée rapidement si 

trop d’informations la même journée. Instagram continue son évolution avec la publication 

uniquement d’images.  

 

La création d’un profil Linkedin pour accentuer notre visibilité auprès des partenaires est 

validée, ce sera effectif dans les prochaines semaines.  

 

Un partenariat avec rematch est à l’étude afin de promouvoir en vidéo nos clubs du territoire 

à travers la retranscription vidéo d’actions de jeu.  

 



 

Une réunion avec les référents communication de chaque club est prévue pour la fin de 

saison 2023-2024 afin de préparer au mieux la suivante en lien entre le district et les clubs. 

 

 

Création du club des Partenaires 

 

Le club des partenaires va être crée prochainement et mis en place à d’Ornano lors du 

match SM CAEN – QRM du 11/11. L’objectif est de créer du lien entre nos partenaires en 

se rassemblant à quelques reprises dans la saison. Plusieurs lieux sont évoqués, ils seront 

présentés lors de la réunion du 11 Novembre.  

 

Projets saison 23-24 : 

 

Les principaux projets sont de pouvoir apporter du naming sur l’ensemble des compétitions 

séniors tout en renouvelant les partenariats existants.  

 

De continuer à développer notre réseau de partenaires en restant sur le territoire 

départemental mais en ne nuisant pas aux clubs.  

 

Point Partenariat 

 

Comme évoqué lors du premier point, les partenariats ont augmenté de manière 

significative. Nous avons actuellement 21 partenaires – 16 financiers et 5 basés sur de 

l’échange. L’objectif est d’atteindre les 30 partenaires à la fin de la saison. 

 

Clôture de la réunion 

 

L’ordre du jour étant épuisé, S. HAMON remercie l’ensemble des présents et clôt la 

séance.  

 

 

Le secrétaire de la séance,    Le Président, 

Kévin SAUVEY     Vincent DUBOURG 

 

 

   

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 31/10/2023 


